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Mon témoignage..
Posté par Elleody - le 13 Mars 2012 à 15:02
_____________________________________

Bonjour à tous,

Je vais par le biais de ce post vous raconter un peu mon histoire..

J'ai depuis le 3 mars 2010 un petit cheval que j'ai adopté dans une association après la perte de mon
1er cheval.

Je l'ai, si on peut dire adopté d'après sa photo.. Sa race m'inquiètait un peu (beaucoup de préjugés)
mais il m'attirait, j'avais beau essayé de m'intéresser à un autre, je revenais toujours sur lui. 

Donc voilà je me suis lancé pour une nouvelle histoire avec lui, je connaissais très peu de chose mais je
me suis dit on avisera..

Sauf que les jours passaient et j'avais de plus en plus de difficulté avec lui. Je le trouvais perdu et il ne
savait pas comment réagir. 

On a eu des hauts et des bas.. voir même très bas parfois. On est passés par tout les stades du
comportement ( gentil, testeur, irrespectueux et pour en finir dangeureux ).

Etant dans l'incapacité de gérer seul ces problèmes, j'ai pris la décision de le confier pendant 2mois et
demi à une professionnelle du monde équestre.

A son retour, il y avait du mieux mais toujours très délicat. 

Il avait un retard de croissance assez important, du coup je l'ai mis au repos environ 6 mois (Novembre
à avril), je m'en occupais chaque jours mais je lui demandais pas d'exercices. En avril la reprise du
travail à était encore plus compliqué qu'avant, au point de me faire chuter méchament, j'en est d'ailleurs
pris peur et j'ai refusé de le monter à nouveau.. 

Bizarement j'avais beau avoir le morale à Zéro je ne voulais pas m'en séparer. J'ai arrêter tout travail
monté jusqu'a ce qu'un homme vienne à domicile essayer de me le travailler, résultat : Castastrophique
!!

Retour à zéro, beaucoup de remise en question, de doute etc..
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Du coup je reprend la décision de le mettre chez la professionnelle du début pour 2 mois à nouveau. 

Le changement était bien là, j'ai même réussi à le monter une fois (chez la pro), c'était un vrai plaisir.. 

Sauf que ça n'a duré qu'un temps, une fois revenu ( mi-janvier 2012 ), les difficultés sont revenu le
lendemain même, et je ne l'avais encore jamais eu comme ça !! Irrespectueux avec moi, au point de me
mordre, pousser en permanence.. J'étais en larme avec lui à ne plus le comprendre du tout. La seule
chose que je ressentais c'est qu'il m'en voulait mais je n'arrivais pas à lui changer sa vision.

J'ai donc fait appel à Annie du forum, en lui exposant mes soucis et savoir ce qui était encore possible
pour nous.. 

Annie a pratiqué des soins énergétiques sur mon Tsar, je ne connaissais absolument pas cette pratique,
mais qui ne tente à rien n'a rien.

Je peux maintenant affirmer que les résultats sont bien là depuis une bonne semaine et ça s'améliore
encore de jours en jours. 

Je ne peux que remercier Annie pour son écoute, sa compréhension et son travail et je conseille biensur
cette pratique pour tout les propriétaires d'animaux qui ont des problèmes de comportement..

Sur ce post je vous donnerais régulièrement des nouvelles de l'évolution de Tsar. 

Si vous avez des questions n'hésitez pas que ça soit sur mon expérience ou sur la pratique en elle
même, je pense qu'Annie sera là pour y répondre.

A bientôt

Elodie

============================================================================
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